

# Natürlicher Luxus beginnt im eigenen Garten

Ein Ort, der uns erdet und Wasser, das uns gut tut. Kurzum: ein Garten, der zum schönsten Platz im Alltag wird. **Karl Sailer** realisiert seit 45 Jahren Traumgärten von bleibendem Wert.



Wenn das Leben immer schneller wird, wächst der Wunsch nach einem Ort der Ruhe. Am besten direkt vor der Haustür, Tag für Tag. So wird der Garten zum natürlichen Rückzugsraum, der Energie schenkt. Und Wasser ist das Element, das diesen Raum vollkommen macht. Ein Schwimmteich oder Naturpool bringt unmittelbar mehr Lebensqualität und schafft ein Stück Freiheit, das bleibt.

**NATÜRLICH LEBEN. NATÜRLICH BADEN.** Naturnahes Baden ist kein Trend, es entspricht einem Lebensgefühl und verzichtet auf Chlor und Chemie – ohne Kompromisse. Stattdessen wird das Wasser biologisch aufbereitet – klar, natürlich und hautfreundlich. Der Unterschied ist deutlich spürbar: kein Brennen in den

Augen oder auf der Haut, kein Poolgeruch, sondern kristallklares Wasser, das sich einfach gut anfühlt.

Der Pöndorfer Gartengestalter Karl Sailer hat diesen Weg vor 45 Jahren in Österreich mit begründet. Heute plant und realisiert er mit seinem erfahrenen Team Naturpools und Schwimmteiche, die funktionieren, begeistern und Jahrzehnte halten. „Wer sich für naturnahes Baden entscheidet, investiert in Lebensqualität.“

Viele unserer Kunden sagen: Wir brauchen keinen Urlaub mehr – wir haben unser Paradies jetzt zu Hause. Für sie ist ein Naturpool eine Investition von bleibendem Wert, die sich langfristig rechnet – eine Investition in die eigene Gesundheit und in die Immobilie“, so Karl Sailer.

Seit 45 Jahren gestaltet das Familienunternehmen aus Pöndorf natürliche Wasserwelten für Menschen, die Wert auf Qualität, Ästhetik und Nachhaltigkeit legen. Jedes Projekt ist individuell geplant und fügt sich harmonisch in die Architektur und in die Landschaft ein – modern oder organisch, zurückhaltend oder kraftvoll inszeniert.

## SANIEREN STATT NEU BAUEN

Viele Gartenbesitzer haben bereits ein Biotopt oder einen alten Chlorpool – sind aber unzufrieden mit Wasserqualität oder Aussehen. Die gute Nachricht: Eine Sanierung ist oft sinnvoller als ein Neubau. Sie spart Ressourcen, reduziert Kosten und erzeugt beeindruckende Ergebnisse.

Fotos: Karl Sailer – Fotografin Barbara Hohenwarter, Premium Eco Resort Pfeisteregg – Fotograf Günter Staudl, Chaletdorf La Rosch – Fotograf Klaus Lorke



Eine Familie am Wallersee ließ vor Jahren einen Schwimmteich errichten, doch er funktionierte nie richtig. Die Wasserqualität schwankte, Algen setzten sich ab, die Technik war mangelhaft. Erst die professionelle Sanierung durch Karl Sailer brachte die Wende: klare Struktur, neue Technik, verlässliche Wasserqualität und komfortable Pflege. Seither ist der Naturpool der klare Hotspot im Garten (Bilder oben).

„Mein Herzensprojekt wurde gerettet. Es war faszinierend zu sehen, wie

präzise und sauber das umgesetzt wurde. Zum ersten Mal funktioniert wirklich alles“, so der Bauherr aus Henndorf zufrieden.

## TRANSFORMATION MIT SUBSTANZ

Ein Kübel Lasur zerstörte das geliebte Badebiotop einer Braunauer Familie. Statt aufzugeben, entschied man sich für einen Neuanfang – natürlich mit Natur statt Chemie. Das Ergebnis (Bild unten): ein naturnaher Wassertraum mit viel Seele, ein pflegeleichter Naturpool mit Gegenstromanlage, neue



**„Wer sich für naturnahes Baden entscheidet, investiert in Lebensqualität. Viele unserer Kunden sagen: Wir brauchen keinen Urlaub mehr – wir haben unser Paradies jetzt zu Hause.“**

Karl Sailer